

## Bulletin de l'été

Bassin Alésien Juin 2024

## Quelques nouvelles des activités de l'église...

Camp du 08 au 12 avril au Lazaret à Sète pour les enfants de 9 à 15 ans



Camp organisé par la paroisse et soutenu par Mistral Partage.

17 enfants ont participé dont 8 du bassin Alésien. Thème du camp :

Les aventures de Jonas



Collages réalisés par les enfants : à l'intérieur de la colombe les images symbolisent

la paix, à l'extérieur la violence ou la guerre.

Tous les matins, activité physique sur la plage!



Culte et concert Gospel le 24 mars au temple d'Alès avec les Blessed sisters : un temps fort !



Et la « Bodéglise » pour le jeudi de l'ascension a connu un beau succès !130 paëllas servies en un temps record, une animation musicale de qualité et un bénéfice environ 1300€, merci à tous ceux qui se sont investis : cuisine, installation, service, rangement ...



Une belle assemblée!



Les jeunes au service

## Message du trésorier :



Vous avez l'habitude de donner une pièce ou un billet de 5 ou 10€ lors de la collecte ? Si vous avez la chan-

ce de payer des impôts, préférez un chèque de 10, 20 ou 30€...c'est bon pour la paroisse et c'est bon pour vos impôts!

**Bodéglise** : recettes 2300€, dépenses 1000€ ce qui laisse un bénéfice pour la paroisse de 1300€ ! Merci à tous !!!

Avant de partir en vacances, pensez au don régulier par virement automatique : simple et efficace!

Par votre DON, c'est vous qui permettez à l'église de vivre et d'annoncer l'Evangile!

## Grille des cultes à 10h30 de juillet à septembre

| Juillet                 | Août   | Septembre                         |
|-------------------------|--|-----------------------------------|
| 07 St Ambroix           | 04 St Ambroix                                  | 01 Alès MdP                       |
|                         |  | 01 Assemblée du désert            |
| 14 temple Alès          | 11 temple Alès                                 | 08 temple Alès                    |
| 21 St Paul la Coste 18h | 18 Salindres                                   | 15 Salindres                      |
| 21 Vézénobres           |  | 15 Vézénobres                     |
| 28 temple Alès          | 25 temple Alès<br>25 chapelle de Mandajors 18h | 22 temple Alès (culte de rentrée) |
|                         |  | 29 temple de St Paul la Coste     |

## Mistral Partage, maison du protestantisme

#### Les repas du jeudi

Beau succès pour les repas du jeudi de Mistral partage! Environ 30 personnes se retrouvent chaque semaine.

Puis certains prolongent avec des jeux de cartes ou de société, ambiance très sympa!

## Un grand merci aux cuisiniers et cuisinières!

Pas de repas cet été, rendez vous le jeudi 5 septembre...

Inscription au 07 49 27 00 01

Avant le mardi soir, merci!

Venez tenter votre chance en cuisine, on vous attend!



## Aide aux devoirs le mardi de 16h30 à 18h30

14 enfants inscrits, 8 bénévoles pour un soutien sur mesure!

ter et les devoirs un temps de jeux

#### Les activités jeunesse

- un mercredi sur deux de 14h
   à 17h : cours de couture et loisirs créatifs pour tous.
- 2) Pendant la première semaine des vacances scolaires, ateliers de 14h à 17h pour les 9/14 ans : en février création

d'un livre : « un jour, un pays »

Lecture à plusieurs voix du livre lors de la restitution à la fin de la semaine.



## WE famille et fête d'église les 29 et 30 juin à Béthanie

Voir le tract joint pour les détails pratiques

## Ne ratez pas ce dernier rendez-vous festif de l'année!

Pour le culte du dimanche, baptême d'Ethan et participation des enfants Covoiturage rendez-vous à 10h à la maison du protestantisme

Page 2 Bulletin de l'été

## Méditation du pasteur Christophe Desplanque

## Une société, un monde en panne!

C'est le titre que l'on pourrait donner au Psaume 53, que je vous encourage à (re) lire. Le psalmiste y dresse un constat pessimiste sur l'état de l'humanité. « ensemble ils sont corrompus, il n'en est pas un qui cherche le bien... ». L'apôtre Paul citera ce texte en Romains ch. 3, v.11 des siècles plus tard. Ce qui nous atteste que de génération en génération le péché, qui est incrédulité et refus du vrai Dieu, est toujours là.



Le psaume commence ainsi : « le fou se dit : il n'y a pas de Dieu ». « Fou », « insensé » c'est nabal en hébreu, mot qui sonne un peu

comme *Babel*. Il ne s'agit pas d'une folie au sens psychiatrique mais d'une déraison. L'auteur est confronté à un monde païen, qui méprise la foi d'Israël en Dieu, ce Dieu unique dont pourtant les œuvres se voient depuis la création du monde, comme l'écrit aussi l'apôtre (Romains 1,20). La conséquence de cette négation du vrai Dieu est l'injustice, la corruption généralisées. Le psalmiste établit un lien direct entre le refus de Dieu (posture intellectuelle, philosophique) et le comportement moral. A « il n'y a pas de Dieu » correspond « il n'y a personne faisant le bien ». Double négation. Et si Dieu n'est pas, tout est permis, comme le dit un personnage dans un roman de Dostoievski,

Les v.6 et 7 éclairent les circonstances du Psaume. Ils rappellent aux habitants de Jérusalem, sans doute plongés dans les difficultés du retour de l'exil, mélangés à des populations hostiles, qu'ils furent autrefois assiégés par le roi Assyrien Sennachérib, dont l'émissaire voulait dissuader les Jérusalémites de se confier au Seigneur. Mais l'armée assyrienne dut finalement décamper (lire le récit en Esaïe 36 et 37).

La situation du peuple de Dieu est-elle vraiment différente aujourd'hui? Nous sommes toujours confrontés au mal, au pourrissement, au délitement des valeurs. L'étalage médiatique des injustices et de la corruption nous les rend encore plus insupportables, au point que beaucoup ne veulent plus s'informer de l'actualité!

Liste non limitative : le salaire extravagant des uns, qui humilie la précarité des autres. Le mensonge et l'invective qui envahissent le débat politique. Les violences intra -familiales ou scolaires qui rendent de plus en plus dangereux des lieux qui ont besoin de paix et d'harmonie pour remplir leur office\*. Les trafics, escroqueries et fraudes qui pullulent. Les guerres et agressions meurtrières de civils. La montée des dictatures avec leur lot d'oppressions et d'arbitraire. La marchandisation des corps et le mépris de la vie. Le repli sur soi et la haine de l'étranger. La pornographie et toutes les perversions qui caricaturent et souillent le don que Dieu nous a fait de notre sexualité. Le refus de toute limite et l'appétit de consommation sans frein, destructeurs de notre environnement, qui confisquent l'avenir... « Les malfaisants n'ont ils pas de connaissance ? Eux qui dévorent mon peuple comme on dévore du pain. Ils n'invoquent pas Dieu » (v.5).

Tout ceci constitue un faisceau de symptômes. Notre monde est profondément malade. Cette maladie est spirituelle. Elle a pour nom refus du vrai Dieu (et touche parfois ceux qui prétendent se réclamer de lui). Ce psaume nous rappelle fort utilement, même si ce n'est pas consolant, que ce n'est pas nouveau.

Que faire? Ce que ne font pas, justement, les incrédules comme le rappelle ce v.5: Invoquer Dieu. Le cri de



toute l'Église, c'est Maranatha! Viens Seigneur. Que ton règne vienne. Bien sûr, cette prière, comme toutes les demandes du Notre Père, n'aurait aucun sens si elle ne nous mobilisait pas. Demander à Dieu que son règne vienne, c'est le laisser régner sur notre vie. Ne pas pactiser avec ce mal qui nous atteint, nous séduit et peut nous corrompre aussi de l'intérieur. Ne pas nous en rendre complices.

Et témoigner à ce monde qui meurt que Dieu l'aime, qu'il se « penche du haut du ciel » (v.3) vers nous et veut nous sauver, en Jésus-Christ.

\* Au moment où j'écrivais ces lignes, ma fille, enseignante à Toulouse, m'a appelé. Elle venait de recevoir un coup violent d'un de ses élèves de 5e et quittait le collège pour se rendre chez un docteur...

#### Les pasteurs

#### Christophe Desplanque

Christophe.desplanque60@wanadoo.fr

06 03 03 74 20

#### **Charlotte Brosse-Barral**

charlotte.brosse-barral@epudf.org 07 49 74 18 83 www.erfales.f

Eglise protestante unie du bassin Alésien
Maison du protestantisme
5 rue Mistral, 30100 ALES
04 66 30 13 88

Pas de permanence au secrétariat en juillet et août, reprise le lundi 02 septembre

# Vendredi 21 juin à 18h Inauguration du temple de St Ambroix !



### Visite de l'exposition le mardi de 09h30 à 12h samedi de 10h à 12h et de 16h à 19h



Magnifique exposition, invitez vos amis ! Jusqu'au 31 décembre 2024.

# Echos de l'AG de l'association cultuelle du 16 mars

Pour cette AG élective, 130 personnes présentes ou représentées : un record !

La lecture du rapport d'activité a montré la richesse de la vie de l'église : parcours alpha, KT enfants et adultes, partages bibliques sur Alès et dans les secteurs (St Ambroix, St Jean du pin, Vézénobres), groupe de prière et bien sûr les cultes, les fêtes et les temps forts!

#### Bilan 2023

Recettes stables 120.000€

Dépenses en augmentation 128.000€

Le déficit (8000€) a été absorbé par un excédent de l'année précédente.

#### Composition du nouveau conseil presbytéral

Présidente : Poujol Roselyne

Vice-présidents : Monteils Olivier, Frère Emma-

nuelle

Trésorier : Fargier Patrick

Trésorières adjointes : Masson Denise, Droz-

Lepetz Amélie

Secrétaire : Duhaut Caroline

Casagrande Valérie

Folleville Patrick

Labbé Maya

Massoma Mariotte

Ruiz Cloé

Un grand merci pour leur engagement à ceux qui sont partis et bienvenue aux nouveaux!